

# Salut!

Ich heiße Nadia. Ich bin in Frankreich geboren und habe dort bis zu meinem zehnten Lebensjahr gelebt. Meine Muttersprache ist daher Französisch.

Meine Leidenschaften seit meiner Jugend sind Literatur, Tanz, Yoga, Asien und Reisen.

Ich bin stolze Mutter eines Teenagers, dessen Schule auf Reisen stattfand und der zu Hause unterrichtet wird.

Wir leben derzeit in der Schweiz und ich unterrichte Französisch für Schülerinnen und Schüler aller Altersgruppen und mit unterschiedlichem Hintergrund, für Französischsprachige ebenso wie für Fremdsprachige, für Schülerinnen und Schüler der öffentlichen Schule und für Schülerinnen und Schüler, die zu Hause unterrichtet werden.

Außerdem bin ich als Übersetzerin für Französisch, Englisch und Tibetisch tätig.

Et toi ?

Ich freue mich darauf, dich kennenzulernen und mit dir den Reichtum dieser wunderbaren Sprache, die Französisch ist, zu teilen.!

Nadia